
 

RIUNIONE DEL 16 LUGLIO 2019 

Con lettera del 05 luglio 2019, n. prot. 30603, è stata convocata l'Assem-

blea degli Utenti del Consorzio dell' Oglio in prima convocazione per le 

ore 08:00 del 15 luglio ed in seconda convocazione per le ore 10:30 del 

giorno 16 luglio, presso la sede del Consorzio dell' Oglio. Risultano pre-

senti: Dott. Luigi Santus, Presidente f.f.; Geom. Linda Parma per la Rog-

gia Vetra; Sig. Pontoglio per la Roggia Fusia; Dott.ssa Gladys Lucchelli 

per il Consorzio di bonifica Oglio Mella; geom. Antonio Salvoni per il 

Consorzio Roggia Baiona; dott. Carlo Angelo Vezzini per il Naviglio 

Civico; dott. Alberto Rizzi per Inbre s.p.a.; Ing. Ivan Gabatel per la Soc. 

Italgen; dott. Bernardo Mignani per la soc. NK Hydro. E’ presente il Re-

visore contabile Rag. Pietro Depiaggi. Funge da segretario l’ Ing. Mas-

simo Buizza.  

Prima dell’ inizio della riunione il Presidente porge un saluto di benve-

nuto ai nuovi Revisori, nominati dai Ministeri, augura loro un buon lavo-

ro e confida che possano interpretare un importante ruolo di supporto 

nella gestione del Consorzio. 

Il Presidente comunica che sono presenti 28 voti su 47, quindi verificato 

essere validamente costituita l'adunanza, passa all' esame dell' ordine del 

giorno, che reca: 

1. Lettura verbale seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Bilancio consuntivo 2018; 

4. Variazioni al bilancio 2019; 

5. Varie eventuali. 

1. Lettura verbale seduta precedente 



 

Il Presidente procede alla lettura del verbale della riunione precedente; al 

termine il verbale viene approvato. 

2. Comunicazioni del Presidente 

Rispetto alla riunione del 29 maggio non vi sono comunicazioni per le 

Utenze. 

3. Bilancio consuntivo 2018 

Il Presidente illustra il bilancio consuntivo 2018, già inviato alle Utenze, 

e chiede al Revisore Depiaggi di dare lettura della relazione del Collegio 

dei Revisori, che approva il bilancio ed evidenzia la necessità di dare 

attuazione all’ osservazione della Corte dei Conti sul versamento della 

quota dell’ 80% della spesa del cap. 23 del bilancio consuntivo 2009. 

Inoltre Il Collegio dei Revisori osserva che a bilancio sono iscritti residui 

attivi pari all’ 11% del ruolo di contribuenza e quindi sollecita il Cons i-

glio di Amministrazione a provvedere tempestivamente alla riscossione 

delle quote residue. 

Interviene Gabatel per suggerire che in prima battuta sia tentata la strada 

dell’ accordo bonario che ottenga un impegno preciso delle Utenze mo-

rose a regolarizzare la loro posizione. 

Rizzi fa presente che le Utenze in regola con i versamenti non devono 

essere penalizzate da questo comportamento, per cui propone che sia 

portata avanti, se necessario, anche un’ azione legale nei confronti dei 

morosi. Su questa indicazione concordano anche altre Utenze, per cui l’ 

Assemblea all’ unanimità delibera che sia applicato l’ art. 25 del lo Statu-

to nei confronti delle Utenze morose, sancendo la sospensione del diritto 

di partecipazione all’ Assemblea; inoltre delibera che sia inviata loro una 

lettera di diffida, come presupposto all’ azione legale.  



 

Dopo una breve discussione nella quale sono forniti i chiarimenti su al-

cune voci di bilancio, l’ Assemblea all’ unanimità approva il bilancio 

consuntivo 2019, nel quale sono state accertate entrate totali per € 

836.042 che pareggiano le uscite totali, accertate in € 836.042; la gestio-

ne dei residui registra la riscossione di € 75.624 di residui attivi, e il pa-

gamento di € 99.221 di residui passivi. Il conto economico accerta un 

avanzo di € 11.153, il quale comporta un incremento di pari importo del pa-

trimonio netto che risulta essere pari a € 415.336. L’ avanzo di amministra-

zione al termine dell’ esercizio è accertato in € 54.809, di cui la parte vinco-

lata per il TFR del personale è pari ad € 15.000, e la parte disponibile è pari 

ad € 39.809. 

Poi il Direttore illustra le tabelle di accertamento dei residui che per il 2018 

assommano per la parte attiva in € 203.977, di cui € 151.359 relativi alle 

annate precedenti, e per la parte passiva in € 331.862, di cui € 204.838 matu-

rati in anni precedenti. L’ Assemblea degli Utenti delibera all’ unanimità di 

approvare la tabelle di accertamento dei residui attivi e passivi, parte inte-

grante del bilancio consuntivo 2018 

4. Variazioni al bilancio 2019 

Il Presidente illustra poi la proposta di variazione al bilancio preventivo 

2019 approvata dal Consiglio di Amministrazione, con la quale l’ avanzo 

di amministrazione accertato per il 2018 pari a € 39.809 viene iscritto nel 

preventivo 2019 al cap. 23, per far fronte alle spese richieste per effettua-

re le indagini geotecniche sulle fondazioni della traversa fluviale di Sar-

nico, necessarie per effettuare la progettazione dei lavori che hanno avu-

to il contributo ministeriale. Si tratta di anticipare una spesa che sarà poi 

recuperata nel consuntivo dei lavori che saranno effettuati.  



 

L’ Assemblea delibera di approvare la variazione al bilancio preventivo 

2019 proposta dal Consiglio di Amministrazione e che vede l’ impegno 

dell’ avanzo di amministrazione accertato nel 2018, pari ad € 39.809, 

iscritto al cap. 23 del preventivo 2019. 

5. Varie eventuali 

Il Direttore chiede la parola e comunica che l’ Utenza S.E.V.A. srl ha 

inviato al Consorzio una richiesta di rappresentare tutte le sue Utenze ad 

un tavolo regionale, che sta per essere costituito sul tema della revisione 

degli obblighi ittiogenici, inseriti nei disciplinari delle concessioni di 

derivazioni di acque superficiali. L’ Utenza propone che il Consorzio sia 

supportato da un legale appositamente incaricato. 

Prende la parola Rizzi che sottolinea il fatto di aver richiesto alla 

S.E.V.A. di coinvolgere il Consorzio e di non affrontare da sola il pro-

blema; sottolinea anche che il tavolo regionale sembra non abbia facoltà 

decisionale, per cui non ritiene abbia un ruolo importante. Interviene 

Mignani per ricordare come le derivazioni a scopo idroelettrico debbano 

soddisfare oneri molto gravosi, per cui anche gli obblighi ittiogenici 

hanno un peso rilevante, per cui ritiene che il problema sia tenuto in os-

servazione. 

Gabatel ritiene che questo problema non interessi tutte le Utenze del 

Consorzio, Loffi sottolinea che la legge regionale 31/2018 promuove 

progetti di salvaguardia della fauna autoctona, per cui il Consorzio po-

trebbe intervenire in quell’ ambito. 

Al termine della discussione l’ Assemblea decide che il tema degli obbl i-

ghi ittiogenici dovrà essere sviluppato in sede di discussione dell’ appli-



 

cazione del Deflusso Ecologico o in sede di revisione dei canoni, att ività 

che è in corso a livello di Regione Lombardia. 

Non essendo poi posti in discussione altri argomenti, il Presidente di-

chiara conclusa l’ Assemblea alle ore 12.30.  

Del che è verbale. 

      IL PRESIDENTE f.f.          IL SEGRETARIO 

        Dott. Luigi Santus                Dott. Ing. Massimo Buizza 

                                                         

 


